
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO solicitando à prefeitura
informações quanto a viabilidade de
implantação de pavimentação asfáltica na
Rua Afonso Arinos, Vila Tibiriçá.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  solicitando  à  prefeitura  informações  quanto  a
viabilidade de implantação de pavimentação asfáltica na Rua Afonso Arinos, Vila Tibiriçá. 
 
Considerando que a referida rua possui pavimentação de paralelepípedo, e esta cobertura provoca
constantes acidentes, em especial quedas de motociclistas e atropelamentos, deixando a população
insegura nos períodos de chuva;
 
Considerando que já foram realizados diversos pedidos para a prefeitura, porém todos indeferidos;
 
Solicitamos as seguintes informações:
 
1 - Qual a viabilidade de implantação de pavimentação asfáltica na referida rua
 
2 - Qual os prazos e cronograma para ser realizado o serviço
 
3 - Se por motivos de regulamentação não puder ser substituído a pavimentação, quais ações serão
adotadas visando a segurança no local. Em qual prazo e com qual cronograma.
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de março de 2020.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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